

El laboratorio instalado en Toledo aumentó sus volumen de negocio un 9,3%

## Servier factura en el último ejercicio 2.120 millones

Este año ha hecho un esfuerzo en investigar sobre un producto nuevo que estaría enfocado hacia la hipertensión

ANA I. MOREIRA  
Toledo

Laboratorios Servier S.A. han cerrado la facturación de su último ejercicio (que abarca desde octubre del 99 hasta septiembre del 2000) con un volumen de negocio de 2.120 millones de pesetas. El incremento respecto al año anterior ha sido de un 9,3% puesto que entonces facturaron un total de 1.939 millones de pesetas.

Sin embargo, las ventas de cantidad de producto elaborado han descendido respecto al año anterior, ya que según los datos facilitados por el gerente de Laboratorios Servier S.A., Conrado López, han vendido 177 toneladas mientras que en el periodo de octubre del 98 a septiembre del 99 las ventas fueron de 219 toneladas, un 19% menos.

Este aumento de facturación, por un lado, pero descenso de las ventas por otro se explica por el hecho de que han fabricado un nuevo producto que tiene un precio más elevado y por ello aunque han comercializado menos kilos han registrado un volumen de negocio mayor.

El gerente explica que este año han realizado un



La planta de Servier en Toledo ha cumplido este año su veinte aniversario.

esfuerzo en el desarrollo de investigación de nuevos productos y de hecho han elaborado un nuevo producto que posiblemente dentro de unos 2 ó 3 años se podrá comercializar.

La planta de Servier en Toledo no fabrica principios activos directamente, sino que elabora productos intermedios que se exportan en su totalidad a otras plantas de este grupo farmacéutico francés que, a su vez, realizan el producto final que es el

que se comercializa. En el caso del nuevo producto intermedio que han estado desarrollando en el último año está enfocado al tratamiento de la hipertensión.

Conrado López aseguró que este año los laboratorios han elaborado más cantidad de producto de los que han vendido, lo que les ha permitido crear un stock estratégico a expensas de la posible ampliación que puede llevarse a cabo en

este centro de producción que este año ha cumplido su 20 aniversario.

Laboratorios Servier S.A. en Toledo está pendiente que la dirección general del grupo apruebe un proyecto de ampliación de estas instalaciones que se tiene elaborado hace casi un año. Un proyecto que constaría de una nueva nave de fabricación.

Este grupo francés de laboratorios se dedica al desarrollo de fármacos innovadores y la investigación en áreas como la diabetes, la patología cerebral, la neurofarmacología y la oncología.

## Pleno de la Cámara de Comercio de Toledo

Elegidos dos nuevos miembros del Comité Ejecutivo de la institución

A.I.M.

Toledo

El pleno de la Cámara de Comercio de Toledo se reunió el pasado miércoles para tratar diversos asuntos, entre los que se encontraban la designación de dos nuevos miembros del Comité Ejecutivo, uno en sustitución del fallecido vicepresidente de la institución, Jose María Sanromán, y otro en sustitución del ex presidente de Puertas Visel, Gerardo Urchaga.

El empresario de Illescas, Mariano Durán

Madrigal fue elegido vicepresidente segundo de la entidad. Durán Madrigal es propietario de la empresa Mariano Comercial Durma S.L., dedicada a la venta de saneamientos.

Como nuevo vocal del Comité Ejecutivo se eligió a Elías Vivancos Escobar, de la empresa Valencina de Cementos S.A. que como es sabido que posee una planta en Castillejos.

El Comité Ejecutivo de la Cámara está integrado por 12 miembros y el pleno de la institución por una treintena.

## Nuevo Consejo de Administración de Puertas Visel

REDACCION

Toledo

La junta general de accionistas del Grupo Visel eligió en pasados días a su nuevo Consejo de Administración cuyo presidente es, por decisión unánime del Consejo, Carlos Muñoz Gutiérrez.

La composición del nuevo órgano rector está integrado por nueve consejeros. El vicepresidente es Pedro López; el secretario Juan Manuel Espada; y los vocales: Francisco Gutiérrez; Jesús García-Vaquero; Jesús García-

Plaza; Elías Nogales; Blas Comino y Francisco Osuna.

El anterior presidente del Grupo, Gerardo Urchaga, fue cesado por decisión de la junta de accionistas a principios de mes. Los motivos de este cese se deben a que la junta de accionistas no comprendía algunas actuaciones que se estaban realizando, según fuentes de la empresa, que no han querido especificar más al respecto. Lo que sí han asegurado es que el proyecto de la fábrica de Visel en Méjico sigue adelante.

REDACCION  
Cuenca

El Boletín Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM) publicó el pasado 12 de septiembre el informe definitivo de fiscalización de la Sindicatura de Cuentas sobre la liquidación del ejercicio presupuestario de 1997 de la Cámara de Comercio de Cuenca. El informe fue realizado después de que la Consejería de Industria y Trabajo remitiera la liquidación a la Sindicatura de Cuentas, tras recibirla con 11 meses de retraso el 1 de marzo de 1999.

Según se explica en el DOCM, la decisión se adoptó

## El DOCM publicó el informe de fiscalización de la Cámara de Cuenca

Se refiere al ejercicio 97 y ha sido realizado después de que la Consejería de Industria remitiera la liquidación a la Sindicaturas de Cuentas

después de que la Secretaria General Técnica de la Consejería de Industria y Trabajo denegara la aprobación de la liquidación de presupuesto ordinario de la Cámara de Comercio conculcarse correspondiente al año 1997, mediante una resolución emitida el 4 de marzo debido a las salvedades

expuestas en el informe de auditoría externa emitido por una auditoría independiente, realizado de acuerdo con lo establecido en la Ley Básica de las Cámaras Oficiales de Comercio.

Posteriormente, la Consejería de Industria y Trabajo remitió a la Fiscalía de

la Audiencia Provincial de Cuenca la documentación relativa a las liquidaciones presupuestarias de los ejercicios 1997 y 1998 de la institución cameral, a la vista de los informes del auditor de cuentas, por si hubiera alguna actuación constitutiva de delito o infracción penal. Sin embargo, tras anali-

zar el informe provisional que realizó con posterioridad la Sindicatura de Cuentas de Castilla-La Mancha el fiscal jefe de la Audiencia de Cuenca, Guillermo Sena, ordenó el archivo de las diligencias al entender que en lo actuado no aparecían elementos suficientes para con-

siderarlos constitutivos de delito, a pesar de que no se cumplían los requisitos contables adecuados, si bien advierte que las diligencias podrían reabrirse en el caso de que aparezcan nuevos elementos probatorios.

El informe de la Sindicatura de Cuentas constata que el resultado económico-financiero del ejercicio de 1997 arrojó unas pérdidas de 47.261.790 pesetas para la institución cameral conculcarse, con una disminución de los fondos propios de la Corporación de un 35%.